

Sitzung der Bezirksvertretung am 25. September 2024

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Sozialdemokratischen Partei Österreichs, der Grünen, der Neos bringen nachfolgende Resolution ein.

R E S O L U T I O N

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, die Anzahl der öffentlichen WLAN-Hotspots im Bezirk zu erhöhen, insbesondere in von Jugendlichen häufig besuchten Bereichen, wie Schulen, Sportanlagen, Parks und Freizeiteinrichtungen. Diese Maßnahme fördert die soziale Teilhabe und die Bildung der Jugendlichen und unterstützt eine zeitgemäße digitale Infrastruktur im Bezirk.

B E G R Ü N D U N G

Die Resolution basiert auf den Abschlussergebnissen des Jugendparlaments und ist eine von 5 Resolutionen.

Wir fordern mehr WLAN-Hotspots im öffentlichen Raum im 22. Bezirk, weil viele Jugendliche in der Öffentlichkeit keinen Internetzugang haben. Heutzutage kosten mobile Daten viel und Jugendliche haben oft nur wenig Geld zur Verfügung. Durch den Ausbau des WLAN-Netzes im Bezirk wird sichergestellt, dass alle Jugendliche, unabhängig von ihrem sozialen und wirtschaftlichen Hintergrund, Zugang zum Internet haben.

Jugendliche verbringen viel Zeit in Schulen, Sportanlagen, Park und Freizeiteinrichtungen. Der Zugang zu kostenlosem WLAN an diesen Orten ist entscheidend für soziale Teilhabe und Bildung. Viele Jugendliche sind auf kostenloses WLAN angewiesen, um mit der Außenwelt zu kommunizieren und an digitalen Bildungsangeboten teilzunehmen. Durch die Erhöhung der Anzahl der WLAN-Hotspots wird sichergestellt, dass Jugendliche jederzeit Zugang zum Internet haben. Kostenloses WLAN ermöglicht es ihnen, soziale Netzwerke zu nutzen, Informationen zu suchen und sich digital zu vernetzen. Dies ist besonders wichtig in einer Zeit, in der digitale Kommunikation und Information einen großen Teil des sozialen Lebens und der Bildung ausmachen. Der Schulbetrieb wird zunehmend digital und um zu lernen oder Hausaufgaben zu machen, braucht man Zugang zu Internet.

Eine gut ausgebaute digitale Infrastruktur ist ein Zeichen eines modernen und zukunftsorientierten Bezirks. Die Installation und Verbesserung von WLAN-Hotspots trägt dazu bei, dass der Bezirk für Jugendliche attraktiver wird und den aktuellen technischen Standards entspricht. Dies fördert die Nutzung und Wertschätzung öffentlicher Räume und unterstützt die digitale Bildung und Teilhabe. Besonders für Mädchen bedeutet WLAN und somit Erreichbarkeit im öffentlichen Raum auch Sicherheit.

Durch diese Maßnahmen wird der Zugang zum Internet für Jugendliche im Bezirk verbessert, ihre soziale Teilhabe und Bildung gefördert und ein wichtiger Beitrag zur digitalen Infrastruktur des Bezirks geleistet.